
 

 

６月の分会活動 

学校や分会の状況を考えて、できる事を

しましょう。 

１ 運動会や体育大会などで、子どもの

成長のために、教職員の気持ちを一つに

するものを探りましょう。 

２ 職場の人に見える活動をしよう 

署名や宣伝物を配ろう 

えがお署名をお願いします 

会計から 

６月分の組合費の納

入をお願いします。 

ボーナスが出たら夏

の闘争日 2000 円もお

願いします。 

振込納入は、振込手

数料の料金が安くなる

ので、まとめて振り込

んでもらえると助かり

ます。 

 

今 後 の 日 程 

６月２７日（水）書記局会議 

 ３０日（土）道教組代表者会議（佐々木）道教組共済会計監査（神保）   

７月 １日（日）教員採用試験会場リーフ配布９時～１０時厚別高校（神保・佐々木） 

 ２日（月）北野平小分会訪問（神保・秋山・佐々木） 

 ４日（水）書記局会議 

 ５日（木）行き届いた教育全国教育署名札幌石狩連絡会事務局会議（神保） 

   ７日（土）合同支部会議１３時半から 

  １１日（水）書記局会議 

  １８日（水）書記局会議 

  ２１日（土）ゆきとどいた教育全国署名北海道集会 

街頭署名   12時 15分～13時大通り西 4丁目 

スタート集会 14時～16時高教組センター4階会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

道民教夏の学習会 

 ６月２３日に小樽の共育の森学園（旧・小樽短大）で行われ

ました。小樽の坂道をのぼって行くと高台にあります。海が窓

から見える見晴らしのいい学校です。校舎内に FM ラジオ局も

ありました。複合施設になっています。 

 富田光保さんの講演では、ベネッセ・朝日新聞社共同調査ア

ンケート「お子様が通われている学校に満足していますか？」

で、満足しているが、２００４年の７２．８％から２００８年

では、７６．４％に上がっている事が報告されました。学校の

先生方のこの間の頑張りが反映されていると思います。大阪や

北海道の教員バッシングに対する答えは、先生方は、劣悪な教

育条件の中で頑張っている、という事だと思います。劣悪の中

で頑張っているが故に、早期退職・精神疾患による求職者数の

激増になっているという報告でした。 

 分科会で、今年採用された教員や２年目の教員の実践発表がありまし

た。日記を書かせているとか月に一度お楽しみ会をしているとか、自分

の考えを持って子どもたちと生活している様子が報告されました。色々

苦労もしているけれど、子どもと一緒にいることがとっても楽しいとい

う雰囲気が伝わりました。 

今年の道民教集会は、８月１日２日に小樽の共育の森学園で行われます。 

政令都市交流会 

 ６月１６・１７日に、元教職員の会メンバー等の加入で大人数になっ

ている北九州市で行われました。交流では、大阪で橋下の支持率が下が

っている。公務支援システムで児童の出席を入れるために大変。教員の

勤務時間をパソコン入力で行っていて、超過勤務が多いとパソコンに警

告の色がつくが、付くと管理職が早く帰れと怒る。埼玉でエアコンが普通教室についた。等沢山

の事が交流できました。詳しくは佐々木書記長に連絡ください。（事務所に資料あり）  

 

 

 

全教石狩札幌 

   ミニ通信 

 

２０１２年 

６月２４日（日）№９ 

全教石狩札幌 

電話 fax011-742-0103 

組合メール zenkyo-egao 

@lagoon.ocn.ne.jp  

http://zen-is.xsrv.jp/ 

道民教合研集会 

８月１・２日小樽にて 

全生研全国大会 

８月３～５日定山渓にて 

他の研究会も教えてください。 


